

## La République du Centre, 25 septembre 2010

**Fleury-les-Aubrais**  
**Un équipement de pointe pour le lycée Jean-Lurçat**



**VENDREDI, AU LYCÉE.** François Bonneau, entouré de nombreux élus, a inauguré la nouvelle poinçonneuse.

François Bonneau, président du conseil régional, a transmis, vendredi, la poinçonneuse haut de gamme dont le lycée Jean-Lurçat vient d'être équipé. Son prix : 265.000,83 euros.

Dans le cadre des travaux de rénovation et de restructuration de l'établissement, l'installation de cette machine nouvelle génération est une étape qui s'inscrit dans la volonté de la région d'améliorer sans cesse la qualité de l'enseignement professionnel.

François Bonneau a d'ailleurs insisté sur ce point, vendredi, en présence de la direction du lycée, des enseignants, de plusieurs personnalités politiques, dont Pierre Bauchet, le maire de Fleury, des partenaires chargés de la conduite des travaux et du directeur de la société française Armaida, basée à Chaulienville-Mézières (Indre-et-Loire) et fabricant de la poinçonneuse.

**Une harpe en cours de fabrication**

Cette machine à commandes numériques est destinée à perforer des tôles de métal pour les filtres bas-pou et C&P. Fonctionnant à l'électricité, elle présente l'avantage d'être écologique et de consommer quatre fois moins d'énergie que les anciennes machines hydrauliques.

Pour Marie-Hélène Messier, provictrice du lycée, le nouvel outil représente un atout considérable pour la professionnalisation des élèves et surtout pour leur entrée sur le marché du travail. « Elle permet au lycée de nouer des partenariats avec des entreprises de la région et de répondre à des commandes », a-t-elle dit.

D'ailleurs, la ville de Fleury maintient sa confiance aux élèves de ces filières. Ils ont déjà réalisé des supports métalliques de décoration florales placés sur les ronds-points de la commune, comme le piano devant la Passerelle et les armoires. Une harpe de 5 m de haut est en cours de fabrication et fera bientôt son apparition à son côté dans la ville.

Après les travaux, 673 m<sup>2</sup> auront été réhabilités et des extensions de 430 m auront été construites. Les visiteurs ont eu droit à une séance de démonstration du fonctionnement de la poinçonneuse. La provictrice a ainsi offert une pendule métallique à François Bonneau.

**Label, travaux et pendule**

Le lycée Jean-Lurçat va bientôt recevoir le label de lycée des métiers. Le contrat d'accordémié a été mis au point favorablement. Il ne manque plus que la publication de l'arrêté ministériel. Les travaux engagés pour la rénovation du lycée se prolongeront jusqu'à décembre 2011.